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 Asamblea del Área Sureste de Texas 
 de Alcohólicos Anónimos 

 Minutas de la Asamblea del cuarto trimestre 
 Sábado y domingo 

 1 y 2 de octubre de 2022 

 Reunión híbrida (a través de Zoom y en persona)* 
 Double Tree Hotel Aeropuerto Intercontinental de Houston 

 15747 John F. Kennedy Blvd., Houston, TX 77032 

 Esto se lo debemos al futuro de AA: 
 poner nuestro bienestar común en primer lugar para mantener unida a nuestra Comunidad. 

 Porque de la unidad de AA dependen nuestras vidas y las vidas de los que vendrán. 



 Apro
ba

da
s 

 Reunión del Comité de Área 
 sábado, 1 de octubre de 2022 (a.m.) 

 Apertura de la Reunión del Comité de Área  – Christina  S. 
 ●  Bienvenidos todos 
 ●  Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad 

 Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos de SETA  – Bella L. 
 ●  Lee el Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos de SETA 

 Actas del secretario  - Meece' T. 
 ●  Julio de 2022 Se aprobaron las actas en inglés corregidas 

 -  Lista actualizada 
 -  Actas de julio en español presentadas para su traducción 

 Informe del Tesorero  – Reino F. 

 N  UEVO  N  EGOCIO 

 Moción para comprar chalecos de intérprete: aprobada por mayoría de votos  Don E. 
 Descripciones de trabajo actualizadas: aprobadas por mayoría de votos  Pam F. 
 Sentido del Comité de Área Recomendación ad hoc 1 – Aprobada 
 Sentido del Comité de Área Recomendación ad hoc 2 – Aprobada 
 Sentido del Comité de Área Recomendación ad hoc 3 – Aprobada 

 Moción para comprar chalecos para intérpretes de: Comité mul�lingüe de SETA 

 Antecedentes  :  La  propuesta  presentada  solicita  que  el  Área  Sudeste  de  Texas  considere  financiar  la  compra  de  ocho  (8) 
 chalecos  de  visibilidad,  para  ser  u�lizados  en  las  Asambleas  del  Área  por  cualquier  intérprete  presente.  Se  recomienda 
 que  estos  chalecos  se  reciclen  para  su  uso  en  cualquier  evento  del  área  en  el  que  se  solicite  la  presencia  de  intérpretes 
 mul�lingües,  especialmente  en  nuestras  asambleas  de  área  trimestrales,  así  como  en  nuestra  convención  de  área  anual. 
 Los chalecos se propondrían de la misma forma, como se muestra en la imagen a con�nuación: chalecos de intérprete. 

 Moción  :  Mocionamos  que  el  Comité  Mul�lingüe  compre  cinco  chalecos  para  intérpretes  de  español,  un  chaleco  para 
 intérpretes de francés y dos chalecos para intérpretes de lenguaje de señas estadounidense que no excedan los $900. 

 Recomendaciones del Comité Ad Hoc sobre el Comité de Área 

 Este  comité  ad-hoc  fue  formado  por  la  Coordinadora  del  Área,  Chris�na  S.,  para  abordar  las  sugerencias  hechas  por  el 
 Comité  Ad-Hoc  del  Inventario  del  Área  pertenecientes  al  Comité  del  Área  de  SETA  67.  El  comité  desea  expresar  su 
 gra�tud  a  los  miembros  del  Área  por  responder  a  nuestras  solicitudes  de  entrada.  El  comité  también  agradece  a  nuestro 
 Coordinador  de  Área  por  la  oportunidad  de  estar  de  servicio.  En  el  curso  de  obtener  retroalimentación  del  Área  a  través 
 de  encuestas,  cues�onarios  y  otros  medios,  el  comité  ha  llegado  a  varias  conclusiones.  El  comité  presenta  respetuosa- 
 mente tres (3) recomendaciones en respuesta a las tareas establecidas ante el comité. 

 Recomendación  1  –  En  respuesta  a  la  Parte  1  de  la  primera  sugerencia:  Que  el  Comité  del  Área  considere  reunirse  antes 
 de la Asamblea para establecer la agenda y revisarla antes del fin de semana de la Asamblea. 

 Minutas de la Asamblea – octubre 2022  Página  2 



 Apro
ba

da
s 

 Este  comité  ad-hoc  recomienda  que  se  forme  un  subcomité  del  Comité  del  Área,  en  lo  sucesivo  denominado  “Comité  de 
 la  Agenda”  con  los  miembros  del  Comité  del  Área  permanente,  para  establecer  la  agenda.  El  comité  ad-hoc  recomienda 
 además lo siguiente: 
 ●  El  Comité  de  Agenda  se  reunirá  antes  de  la  Asamblea  para  establecer  la  agenda  para  todo  el  fin  de  semana  de  la 

 Asamblea. 
 ●  El Comité de Agenda será un comité rota�vo, dos rotaciones por año. 
 ●  El  Comité  de  Agenda  estará  compuesto  por  el  Coordinador  del  Área,  al  menos  (1)  MCD,  al  menos  (1)  Coordinador 

 del Comité de Servicio y otro oficial del Área, sin exceder los (5) miembros en un momento dado. 
 ●  Los miembros del Comité de Agenda, además del Coordinador del Área, serán elegidos por selección aleatoria. 

 Recomendación  2  –  En  respuesta  a  la  Parte  2  de  la  primera  sugerencia:  ¿Debería  el  Comité  de  Área  usar  el  �empo  de  la 
 asamblea  para  una  mayor  interacción  con  los  RSG  y  los  Comités  de  Servicio?  (Que  la  reunión  del  Comité  de  Area  en  la 
 Asamblea no ha sido el mejor uso del �empo para TODOS los asistentes a la Asamblea). 

 Este  comité  ad-hoc  recomienda  que  el  Comité  de  Área  dedique  una  parte  del  �empo  de  reunión  en  cada  Asamblea  a  la 
 capacitación  del  MCD  y  del  Coordinador  del  Comité  de  Servicio.  La  capacitación  debe  enfocarse  en  Tradiciones, 
 Conceptos,  Reglas  de  Orden  de  Roberts,  cómo  presidir  reuniones,  cómo  capacitar  a  los  RSG  dentro  de  sus  Distritos  y  una 
 mayor  u�lización  de  los  Comités  de  Servicio,  tanto  en  el  Área  como  dentro  de  sus  propios  Distritos.  (Vea  la 
 Recomendación 3 con respecto a los RSG). 

 Recomendación  3  –  En  respuesta  a  la  segunda  sugerencia:  Que  se  considere  un  Inventario  de  Comité  de  Área  específico. 
 ¿Qué se puede hacer para servir mejor a los RSG? 

 Este  comité  ad-hoc  no  cree  que  se  requiera  un  inventario  específico  del  Comité  de  Área  en  este  momento.  Para  servir 
 mejor a los RSG, este comité recomienda lo siguiente: 
 ●  Con�nuar con los talleres de capacitación de RSG en cada asamblea, incluida la sesión de enero. 
 ●  Revisar y considerar actualizar la presentación de PowerPoint de capacitación de RSG, si se considera necesario. 
 ●  Capacitación para presentadores de talleres de RSG. 
 ●  Presentadores  para  poner  un  mayor  énfasis  en  las  responsabilidades  del  RSG,  cómo  encajan  en  el  Sistema  de 

 Comités de AA y Tradiciones y Conceptos; menos �empo en “sesiones de intercambio”. 
 ●  Asistencia  con  la  asignación  del  Comité  de  Servicio  para  los  RSG  que  aún  no  han  seleccionado  un  comité  de  servicio 

 (si se seleccionó un comité, no es necesaria la asignación). 
 ●  Reintroducir literatura en los talleres de GSR; y 
 ●  Reintegrar los talleres de capacitación de RSG en inglés y español (a menos que resulte demasiado engorroso). 

 Anuncios  – Bella L. 

 Reunión cerrada  - Declaración de responsabilidad 

 Reunión de Asamblea de Área 
 sábado, 1 de octubre de 2022 (PM) 

 Apertura de la Reunión del Comité de Área  – Christina  S. 
 ●  Bienvenidos todos 
 ●  Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad 

 Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos de SETA  – Bella L. 
 Actas del secretario  - Meece' T. 

 ●  Se aprobaron las actas de julio de 2022 corregidas, se actualizó la lista de votantes 
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 ●  Español presentado para traducción 

 Informe del Tesorero  – Reino F. 

 Pase de lista del comité del área  – Kathleen T. 
 ●  64 miembros votantes en persona y 6 en línea 
 ●  Consulte las páginas 17 y 18 para ver la tabla de pase de lista del comité de área. 

 Actualización de la Convención SETA 2023  Annette C. 
 Comité de Área Ad hoc  Melissa R. 

 ●  Sentido del Área Recomendación 1 – 52 a favor y 8 en contra 
 ●  Sentido del Área Recomendación 2 – 58 a favor 
 ●  Sentido del Área Recomendación 3 – 53 a favor y 9 en contra 

 Moción para comprar chalecos de intérprete: 57 a favor, 5 en contra  Taylor C. 
 Políticas y Procedimientos Ad hoc  Ron C. 
 Descripción del puesto Ad hoc  Pam F. 
 Área Inventario Ad hoc  Troy BD 

 Anuncios  – Bella L. 

 Reunión cerrada  - Declaración de responsabilidad 

 Asamblea de Área y Elecciones 
 domingo, 2 de octubre de 2022 

 Apertura de la Reunión del Comité de Área  – Christina  S. 
 ●  Bienvenidos todos 
 ●  Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad 

 Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos de SETA  – Bella L. 

 Informe del Delegado Alterno  – Rick M. 
 Buenos  días,  SETA.  Mi  nombre  es  Rick,  soy  alcohólico  y  actualmente  sirvo  como  su  Delegado  Alterno  para  el  Panel  71. 
 Finalmente  es  hora  de  SWRAASA  (Asamblea  de  Servicio  de  Alcohólicos  Anónimos  de  la  Región  Suroeste).  Comenzará 
 el  próximo  viernes  por  la  noche  a  las  6:30  p.  m.  en  Tulsa,  Oklahoma.  Espero  que  tantos  de  ustedes  como  sea  posible 
 estén  planeando  asistir.  No  hemos  podido  realizar  un  SWRAASA  desde  2018  por  razones  que  todos  conocen. 
 SWRAASA  es  un  gran  evento  con  presentaciones  sobre  prácticamente  todos  los  puestos  de  servicio  en  AA, 
 presentaciones sobre conceptos, comités de servicio, historia de AA y muchos otros temas. 

 En  breve,  comenzaremos  nuestras  elecciones  para  elegir  a  nuestros  servidores  de  confianza  del  Panel  73.  Si  usted  es 
 un  miembro  votante  de  esta  Asamblea,  tengo  dos  solicitudes  para  usted.  Número  uno,  si  cumple  con  los  requisitos  de 
 elegibilidad  para  un  puesto,  incluidos  los  de  delegado  y  los  oficiales,  por  favor,  manténgalo  firme.  Deje  que  su  Poder 
 Superior  decida  dónde  se  le  necesita  para  servir.  En  segundo  lugar,  continúe  con  el  proceso  hasta  que  hayamos  ocupado 
 el  último  puesto  en  el  tablero  hoy.  Por  lo  general,  después  de  haber  elegido  a  los  servidores,  los  votantes  comienzan  a 
 salir  del  salón  y  la  cantidad  de  votos  emitidos  comienza  a  disminuir.  Humildemente  sugeriría  que  la  última  posición  que 
 ocupamos  hoy  es  al  menos  tan  importante  como  la  primera,  posiblemente  más.  Hoy  será  un  día  muy  completo.  Solo 
 hacemos  esto  una  vez  cada  dos  años.  Después  de  todo  lo  que  hemos  recibido  de  AA,  ¿no  podemos  comprometernos  un 
 día con la importante tarea que tenemos hoy ante nosotros? 

 Gracias por esta oportunidad de servir al Área 67. 

 En amor y servicio, 

 Rick M. 
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 Informe del delegado  : Kris H. 
 Saludos, 

 Hace  casi  veinte  años,  no  estaba  exactamente  emocionado  cuando  mi  padrino  me  ayudó  a  ver  que  mis  problemas  eran  y  siempre 
 habían  sido  creados  por  mí.  Es  una  lección  que  a  veces  pierdo  de  vista,  pero  que  siempre  parece  volver  con  fuerza.  Justo  cuando 
 pensaba  que  había  terminado  con  este  trabajo,  recibí  un  correo  electrónico  del  departamento  de  IP  (a  quien  todos  conocen  como 
 Patrick)  que  decía  que  todos  los  delegados  iban  a  actuar  como  facilitadores  de  la  Encuesta  de  membresía  de  2022.  Recordé 
 vagamente  haber  leído  los  antecedentes  de  ese  ar�culo  y  haber  votado  sobre  una  acción  de  asesoramiento  al  respecto,  pero  al  igual 
 que  el  ar�culo  Distribución  equita�va  de  la  carga  de  trabajo  del  año  anterior,  no  se  me  ocurrió  que  habría  consecuencias.  Después  de 
 cinco  iteraciones,  la  OSG  finalmente  pudo  seleccionar  "al  azar"  diez  grupos  ac�vos  en  nuestra  Área  para  par�cipar.  Hubo  algunas 
 quejas  entre  los  delegados,  pero  creo  que  todos  nos  dimos  cuenta  de  que  en  abril  era  algo  que  todos  estaban  a  favor  de  hacer,  así 
 que  procedimos  a  arremangarnos  y  hacerlo.  Si  alguno  de  ustedes  está  interesado  en  la  metodología  detallada,  puede  encontrarla  en 
 el  material  de  antecedentes  de  Información  Pública  para  la  72.ª  Conferencia  de  Servicios  Generales.  No  pretendo  preocuparme  por 
 entender  todo  el  galima�as  estadís�co,  pero  les  diré  que  de  los  10  grupos  de  nuestra  Área,  uno  es  virtual,  2  son  españoles,  1  es  una 
 reunión  de  Hombres  y  los  otros  6  son  reuniones  regulares  dispersas.  en  toda  el  Área.  Curiosamente,  a  cada  grupo  se  le  dio  la  opción 
 de  par�cipar  en  la  encuesta  de  19  preguntas  en  papel  o  digitalmente,  y  todos  menos  uno  eligieron  la  opción  digital.  El  hecho  de  que 
 se  necesitaron  5  intentos  para  ubicar  10  grupos  ac�vos  en  el  Área  67  me  lleva  a  concluir  que  hay  trabajo  por  hacer  en  nuestros 
 diversos  distritos  para  eliminar  los  grupos  que  estuvieron  inac�vos  en  los  úl�mos  años  (una  de  las  personas  a  las  que  contactado 
 porque figuraban como RSG, me dijeron que el grupo no se había reunido en más de 10 años...). 

 Hace  un  par  de  semanas,  les  envié  a  todos  una  lista  de  97  puntos  de  agenda  propuestos.  No  leí  las  cosas  muy  de  cerca,  así  que  asumí 
 que  eso  era  todo  lo  que  había  y  con  la  duplicación,  la  carga  de  trabajo  no  parecía  ser  demasiado  abrumadora  para  Panel  73.  Desde 
 entonces,  me  llamó  la  atención  que  esos  97  fueron  solo  los  que  se  tradujeron  completamente  a  los  tres  idiomas.  En  realidad,  hay  un 
 total  de  180  elementos  propuestos,  y  el  saldo  estuvo  disponible  el  viernes  por  la  noche  cuando  se  completó  la  traducción.  Reenvié 
 todo  el  paquete  a  través  de  seta-announce  tan  pronto  como  los  recibí.  Creo  que  la  decisión  de  manejar  el  lanzamiento  de  esa 
 manera  está  muy  en  el  espíritu  de  la  Acción  Recomendable  que  se  aprobó  este  año  con  respecto  a  la  distribución  simultánea  de 
 material  de  antecedentes  de  la  conferencia  en  los  3  idiomas.  Desde  mi  perspec�va,  esto  es,  con  mucho,  lo  más  significa�vo  que  ha 
 resultado  de  mi  período  como  Delegado.  Un  resultado  tangible  de  esa  acción  de  asesoramiento  es  que  la  OSG  está  estableciendo  un 
 Departamento  de  Traducción  con  un  coordinador  y  dos  traductores  de  �empo  completo.  El  presupuesto  anual  para  eso  es  de  $300k 
 pero �ene el potencial de ahorrar $200k/año en costos de traducción subcontratados. 

 A  par�r  de  ahora,  solo  me  queda  por  hacer  un  informe  del  Distrito,  y  está  programado  para  este  miércoles.  A  estas  alturas,  todos 
 deben  saber  que  el  Informe  final  de  la  conferencia  está  publicado  en  mi  página  web,  y  aunque  originalmente  se  nos  advir�ó  que 
 sería  diciembre  o  enero  antes  de  que  se  enviaran  los  informes  impresos,  desde  entonces  nos  dijeron  que  deberían  enviarse  en  finales 
 de octubre. Trabajaré con los MCD para tratar de distribuirlos de manera oportuna. 

 El  próximo  fin  de  semana,  espero  verlos  a  todos  en  Tulsa.  Les  dejaré  ver  a  todos  lo  poco  que  sé  sobre  la  seguridad  en  AA.  Realmente 
 no  es  un  tema  al  que  me  hubiera  me�do,  pero  parece  que  hay  muchas  cosas  que  puedo  plagiar.  Por  alguna  extraña  razón,  Reino 
 accedió a pasar 8 horas en un carro conmigo. Haré todo lo posible para no ofenderme si decide volar de regreso. 

 Es  muy  posible  que  esta  sea  la  úl�ma  vez  que  me  dirija  a  la  Asamblea  desde  el  podio.  Estoy  agradecido  de  que  me  haya  dado  la 
 oportunidad  de  servir  como  su  Delegado.  Esta  rotación  ha  tenido  sus  al�bajos.  Mis  pensamientos  y  oraciones  con�núan  con  aquellos 
 que  también  han  experimentado  la  pérdida  de  seres  queridos.  Por  mi  parte,  siempre  estaré  agradecido  de  que  a  través  de  mi 
 par�cipación  con  ustedes,  puedo  tener  relaciones  maravillosas  con  las  personas  que  más  amo  en  el  mundo  pero  que  casi  perdí  por 
 mi  forma  de  beber.  He  visto  prosperar  a  mi  esposa  desde  que  dio  un  paso  atrás  en  el  Servicio  de  Área  y  estoy  muy  listo  para  unirme  a 
 ella en este próximo capítulo de nuestra vida. 

 En  general,  me  siento  op�mista  sobre  el  futuro,  tanto  para  AA  como  para  mí  y  mi  familia.  A  aquellos  de  ustedes  que  con�núan  en  el 
 camino del servicio, les deseo paciencia, coraje y amabilidad. 

 En servicio, Kris Hartmann  ,  P71/A67  Sudeste de Texas 
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 Pase de lista del comité del área  – Kathleen T. 
 ●  93 miembros con derecho a voto en persona y 7 en línea. 
 ●  Consulte las páginas 17 y 18 para ver la tabla de pase de lista del comité de área. 

 Reunión cerrada  - Declaración de responsabilidad 

 Informes del comités de servicio 

 Convención SETA 2023 – Annette C. 

 Archivos – Mike D. 
 Desde la úl�ma asamblea en julio, hemos proporcionado exhibiciones para la convención en el Distrito 90, del 19 al 21 
 de agosto, y el día de campo del distrito 70 en sep�embre. Estuvimos presentes en la Casa Abierta de Inter grupo en 
 sep�embre, así como una exhibición permanente para ellos. 

 Estamos trabajando con TI con nuestras cuentas y unidades de Google Workspace y Google Meet. Habló sobre la 
 reorganización del espacio de Repositorio y la digitalización de los archivos para almacenarlos en Google Workspace. 

 Mike, Coordinador de Archivos 

 CFC-Roland R. 

 Propósito: SETA CFC del área sureste de Texas lleva el mensaje de Alcohólicos Anónimos al alcohólico que sufre detrás de 
 las rejas de nuestras cárceles estatales y del condado local, así como también de las prisiones estatales y federales. 

 Nos reunimos el tercer miércoles de cada mes a las 7:30 p. m. en Intergroup 5151 Mitchell Dale suite B10, Houston, TX 
 77092 

 Quiero agradecer al Área 67 esta Asamblea por permi�rme estar al servicio. Un agradecimiento especial al comité con el 
 que trabajé en los úl�mos dos años, los voluntarios y especialmente los distritos españoles. Celebramos una elección 
 para el próximo coordinador de SETA CFC durante nuestra úl�ma reunión. Tony W. fue elegido coordinador. Tuvimos 
 nuestra Conferencia del 9  al 11  de sep�embre. TDCJ  salió e hizo entrenamiento para conver�rse en un voluntario 
 aprobado para llevar el mensaje de AA detrás de las rejas. Gran fin de semana. Conocimos al nuevo Director de División. 
 Dijo que si necesitábamos ayuda contáctalo. Tenemos y comenzaremos en las unidades Hightower, Plane State, Henley 
 este mes de octubre. 

 Próximos Eventos  : 

 Aniversario Unidad Muros 15 de Octubre  6ª Conferencia Nacional de Corrección 11 al 13 de noviembre Chicago 

 Conferencia del Norte de Texas 15 de octubre  Conferencia SETA 13 al 15 de enero Beaumont 

 Pack Unit Aniversario 30 de Octubre 

 amor y servicio 

 Roland R. 
 SETA CFC Coordinador Panel 71 Área 67 

 CPC – Don P. – SIN INFORME  Finanzas – Ron S. – SIN INFORME 

 Grapevine : Daryl W. 
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 Introducción:  mi  nombre  es  Darryl  y  soy  alcohólico.  Estoy  feliz  de  servir  como  coordinador  del  comité  del  Grapevine  del 
 área. 

 Declaración  de  propósito  del  Grapevine:  este  comité  coordina  el  trabajo  de  los  miembros,  grupos  y  distritos 
 individuales  de  AA  para  leer,  suscribirse  y  utilizar  el  Grapevine  y  los  materiales  producidos  por  el  Grapevine.  También 
 alienta  a  los  miembros  individuales  de  AA  a  contribuir  con  material  escrito,  digital  y  de  audio  al  Grapevine  para 
 publicaciones. 

 Actividades  pasadas:  en  julio  de  2022,  este  comité  se  puso  en  marcha.  Instalamos  una  mesa  de  exhibición  en  la 
 asamblea  de  julio  y  conseguimos  que  varios  miembros  se  suscribieran  al  Grapevine.  Quiero  agradecer  a  los  miembros 
 que  trabajaron  duro  durante  el  último  grupo.  El  23  de  julio  de  2022,  este  comité  hizo  una  presentación  del  Grapevine  en 
 la  Cena  de  las  40  Tradiciones  del  distrito,  que  tuvo  alrededor  de  140  participantes,  y  pudimos  regalar  una  suscripción  al 
 Grapevine.  El  10  de  agosto  de  2022,  el  comité  Grapevine  del  Área  67  de  SETA  presentó  al  distrito  70  en  su  reunión  de 
 negocios mensual. Nuestro comité se reúne el tercer  jueves  de cada mes a las 7 p. m. por zoom. 

 Planes  futuros  del  comité:  llevar  el  mensaje  al  alcohólico  que  aún  sufre  a  través  de  todos  los  medios  de  Grapevine. 
 Aumentar  la  cantidad  de  suscripciones  compradas  en  el  Área  67.  Otro  objetivo  es  apoyar  a  Grapevine  Inc  brindando 
 nuestra  opinión  sobre  la  nueva  aplicación  que  se  está  desarrollando.  Además,  nos  gustaría  agregar  un  representante  de 
 enlace  de  TI  a  nuestro  comité.  Entonces,  si  alguien  está  interesado  en  servir  en  esta  capacidad  o  quiere  unirse  al  comité, 
 por  favor  venga  con  nosotros  después  de  la  reunión.  Otro  de  nuestros  objetivos  es  regalar  más  productos  digitales  y  de 
 audio  y  satisfacer  las  necesidades  de  todos  nuestros  miembros,  lo  que  implica  hacer  más  talleres  de  área  y  aumentar 
 nuestra visibilidad en la zona. 

 Obsequios de Grapevine:  ahora se regalarán tres suscripciones. 

 En servicio, 

 Darryl W. Coordinador SETA Área 67 Grapevine 
 Catherine G. Tesorera SETA Área 67 Grapevine 

 Información Tecnológica – Jorge F. – SIN INFORME  La Viña – ABIERTO – SIN INFORME 

 Literatura-Hilton L. 

 El  propósito  del  comité  de  literatura  es  crear  conciencia  sobre  la  literatura,  audiovisuales  y  otros  artículos  especiales 
 aprobados  por  la  conferencia  de  AA.  El  comité  se  reúne  en  línea  a  través  de  Zoom  el  tercer  martes  del  mes  a  las  8:30  p. 
 m.  Háganos  saber  si  desea  obtener  más  información  sobre  cómo  visitarnos.  Todos  los  coordinadores  de  los  comités  de 
 área  están  disponibles  a  través  del  sitio  web  aa-seta.org.  Elija  un  comité  que  atraiga  su  interés  y  esté  al  servicio  de  AA. 
 Nuestro  énfasis  en  esta  rotación  ha  sido  el  desarrollo  y  la  creación  de  conciencia  para  un  paquete  de  folletos.  Esta  es 
 una  colección  de  diez  folletos  que  votamos  y  que  podrían  presentarse  de  varias  maneras  en  una  reunión  de  AA.  Los 
 estamos  regalando  gratis  a  aquellos  que  estén  interesados.  Pase  por  la  mesa  de  exhibición  de  literatura  para  obtener 
 más  información  sobre  cómo  se  utilizan  estos  folletos.  Nuestro  objetivo  en  el  futuro  es  mantener  este  proyecto. 
 Esperamos  tener  más  ideas  sobre  cuántos  folletos  en  cada  uno,  cuál  sería  el  contenido  y  otras  formas  de  mejorar  esta 
 herramienta  literaria.  Revisar  los  aportes  de  los  miembros  de  AA  será  valioso  para  realizar  cambios,  así  que  háganos 
 saber lo que piensa. Estaremos discutiendo el paquete en la reunión del comité híbrido a las 4:30 en el Salón Dallas. 

 Multilingüe – Severiano M. 

 El  Comité  Multilingüe  está  presente  en  la  Asamblea  de  SETA  celebrada  el  1  y  2  de  octubre  de  2022  donde  tenemos 
 traductores disponibles en esta Asamblea. 

 Queremos  informarles  que  el  Comité  Multilingüe  ha  estado  apoyando  a  nuestro  Delegado  y  su  Suplente  mientras  brindan 
 sus informes en los Distritos e Intergrupos: 
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 ●  El  11  de  junio  de  2022,  el  Comité  Multilingüe  estuvo  presente  en  el  Distrito  64  para  apoyar  a  nuestro  Delegado  Kris 
 H. y al Delegado Alterno Rick M. cuando se transmitió el informe de la Conferencia. Fue traducido por Deborah D. 

 ●  El  2  de  julio  de  2022,  el  Comité  Multilingüe  estuvo  presente  en  el  Distrito  63,  donde  Deborah  D.  y  Cristian  S.  hicieron 
 la traducción del informe transmitido por el Delegado Kris H. y el Delegado Alterno, Rick M. 

 ●  El  16  de  julio  de  2022,  el  Comité  Multilingüe  estuvo  presente  en  el  Distrito  65  para  apoyar  a  nuestro  Delegado  Kris  H. 
 y al Delegado Alterno Rick M. mientras transmitían su informe. La traducción la hizo Cristian S. 

 ●  Además,  el  23  de  julio  de  2022,  el  Comité  Multilingüe  estuvo  presente  en  el  Distrito  66  para  apoyar  a  nuestro 
 Delegado  Kris  H.  y  al  Delegado  Alterno  Rick  M.  mientras  transmitían  su  informe.  La  traducción  fue  realizada  por 
 Severiano M. 

 ●  El  17  de  agosto  de  2022,  el  Comité  Multilingüe  estuvo  presente  en  la  reunión  Interdistrital  realizada  en  el  Distrito  63. 
 Se  transmitió  un  informe  sobre  cómo  está  trabajando  el  Comité  Multilingüe  en  las  Asambleas  de  SETA.  La  próxima 
 reunión interdistrital se llevará a cabo el 12 de octubre de 2022. 

 Continuamos ofreciendo la mejor traducción posible a nuestros RSG y MCD en las Asambleas de SETA. 

 Agradecemos y agradecemos su apoyo brindado al Comité Multilingüe de SETA. 

 Con confianza y cariño, Severiano M., Coordinador del Comité Multilingüe 

 Boletín – Tracy W. 

 Estamos en nuestro cuarto trimestre del año, mi segundo trimestre como Coordinadora del Boletín. 

 Es posible que me haya excedido un poco con los códigos QR en este boletín, pero estamos en el trimestre electoral. 
 Tengo muchas ganas de conocer a todos los servidores y miembros del comité recién elegidos y lo que se puede agregar 
 a nuestro boletín en el futuro. 

 En amor y servicio, Tracy Wilson 
 Tracy.w@aa-seta.org 

 IP – Christi A. – SIN INFORME 

 SCAP – Deborah M. – SIN INFORME 

 TFC – Kendall W. – SIN INFORME 

 Intergrupo  del  Valle  de  Brazos  –  Rachel  S.  –  SIN 
 INFORME 

 Intergrupo de Houston – Joel G. – SIN INFORME 

 Intergrupo del Distrito  9 – Ray F. – SIN INFORME 

 Oficina Intergrupal Hispana (D63, 64, 65) – Dimas S. 
 4800 West 34th Street, Suite C-5, Houston, TX 77092 

 www.aaoficinaintegrupalhouston.org 

 Teléfono: 713-683-9277 

 Las  reuniones  de  RSGs  y  Comités  son  todos  los  sábados  de  6:00  pm  a  8:00  pm,  estas  reuniones  solo  se  modifican 
 cuando hay Asamblea de Área o Asamblea Hispana. 

 El  Comité  de  los  Doce  Pasos  –  Funciona  tomando  llamadas  de  personas  que  solicitan  información  sobre  reuniones  de 
 grupos  de  Alcohólicos  Anónimos.  Les  damos  información  de  los  grupos  más  cercanos  a  su  zona,  unos  2-3  grupos. 
 Tenemos una línea telefónica que rotan los miembros del comité. Línea Directa: 281.727.6648 

 Mensaje  al  Comité  de  Mujeres  –  Este  comité  tiene  una  línea  telefónica  donde  las  mujeres  solicitan  información  sobre  lo 
 que  es  Alcohólicos  Anónimos.  Proporcionan  al  interesado  información  de  los  colectivos  más  cercanos  a  su  zona. 
 Teléfono: 281.794.3294 
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 Comité  de  Medios  y  Relaciones  Públicas  –  Actualmente  comparten  todos  los  viernes  en  Radio  María  (una  estación  de 
 radio  católica  local)  en  la  que  nos  dan  una  hora  de  5  a  6  de  la  tarde.  Teléfono:  936.644.0688/Teléfono:  346.561.3893/ 
 Teléfono: 713.815.0792 

 Comité  de  archivo  –  Este  comité  se  encarga  de  mantener  actualizada  la  información  del  boletín  “Transmitelo”,  actualiza 
 los directorios de los grupos del área de Houston y eventos de Alcohólicos Anónimos. 

 Comité de Eventos Especiales –  Este comité se encarga de recaudar fondos para eventos relacionados con A.A. 

 Comités  de  Tratamiento  –  Este  comité  va  todos  los  viernes  de  6:00  p.  m.  a  8:00  p.  m.  a  la  Iglesia  Católica  San  Patricio 
 ubicada en 4810 Moody St., Houston, TX 77009. Tel: 832.54.0479 

 Los  que  formamos  parte  de  la  Oficina  Inter  grupal  queremos  agradecer  a  nuestra  compañera  de  grupo  Deborah  por 
 participar en el Taller de Políticas para el Área el pasado 30 de julio. 

 Gracias por su tiempo para escuchar nuestro informe. 

 Intergrupal Hispano Del SW (D66 y 67) – ABIERTO – SIN INFORME 

 Informes de miembros del comité de distrito (MCD) 

 Distrito 10  –  ABIERTO  –  SIN INFORME  Distrito 20  - George S. –  SIN INFORME 

 Distrito 31  - Cheryl M. 

 ¡Saludos desde el Distrito 31! Soy Cheryl McCurdy, actualmente sirviendo como MCD del Distrito 31. 

 Nuestro  Distrito  está  en  la  esquina  noreste  del  Área  67  del  Sudeste  de  Texas.  Nos  reunimos  el  tercer  domingo  de  cada 
 mes  de  2  a  4  p.  m.  en  el  salón  de  reuniones  494  en  Porter.  Seguimos  celebrando  nuestras  reuniones  de  Distrito  en  un 
 formato  híbrido.  Hemos  notado  que  nuestra  asistencia  en  persona  ha  vuelto  a  aumentar  y  nuestra  asistencia  de  zoom  ha 
 disminuido. 

 En  septiembre  llevamos  a  cabo  elecciones  de  servidores  de  confianza  para  el  período  23–24,  ocupando  la  mayoría  de 
 nuestros puestos. 

 Usamos  la  votación  del  tercer  legado,  y  fue  realmente  emocionante  ver  todo  el  proceso  en  acción  cuando  nuestro 
 Tesorero  salió  del  sombrero.  Todavía  tenemos  los  puestos  de  Grapevine,  Literatura  e  IP  abiertos,  pero  esperamos 
 tenerlos ocupados antes del comienzo del nuevo período en enero. 

 Es ese momento otra vez. ¡¡Taller!! ¡¡Taller!! 

 Tendremos  un  taller  de  “Qué  es  una  Conciencia  de  Grupo  informada”  el  22  de  octubre  de  2:00  pm  a  5:00  pm  en  el  Grupo 
 Atascocita. Tenemos dos delegados anteriores dirigiendo el taller y nos encantaría verlos a todos allí. 

 El  Distrito  31  es  su  distrito  anfitrión  para  esta  asamblea,  y  quería  expresar  mi  gratitud  a  los  miembros  de  nuestro  distrito 
 por  todo  su  trabajo  en  esto.  Me  operaron  la  rodilla  a  principios  de  septiembre  y  la  recuperación  ha  sido  más  difícil  de  lo 
 que  esperaba.  Por  lo  tanto,  no  he  podido  hacer  mucho  con  las  responsabilidades  de  hospedaje.  Pero  los  grupos  de  mi 
 distrito  y  los  miembros  dieron  un  paso  al  frente  y  lo  lograron  con  muy  poca  ayuda  de  mi  parte.  Un  agradecimiento  muy 
 especial  a  Patty  H,  quien  dirigió  el  Comité  de  Hospitalidad  (¡y  evitó  que  entrara  en  pánico  cuando  se  acercaba  la 
 Asamblea!)  También  quiero  agradecer  a  Taylor  C  por  presentar  el  taller  de  RSG.  Y  por  último,  pero  no  menos  importante, 
 gracias a todos los grupos y miembros de nuestro distrito que dieron su tiempo y dinero para ayudar con el alojamiento. 

 En servicio amoroso, 
 Cheryl M 
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 Distrito 32  – Marcia C. –  SIN INFORME 

 Distrito 33  - Allise B. 
 ¡Estoy  muy  feliz  de  informar  que  tuvimos  una  buena  participación  en  las  elecciones  y  tenemos  un  gran  equipo  para  la 
 próxima  rotación!  Tony  A.  será  nuestro  nuevo  MCD  y  Cody  R.  el  nuevo  Suplente.  Ray  N.  continuará  como  nuestro 
 Tesorero  capacitado  junto  con  Julie  S.  de  mi  grupo  base  como  suplente.  Josh  W.,  a  quien  muchos  de  ustedes  conocen 
 por  su  servicio  como  RSG  de  mi  grupo  en  esta  rotación,  será  nuestro  nuevo  secretario,  con  la  ayuda  de  Kimie  W.  como 
 suplente.  También  elegimos  coordinadores  para  Archivos,  CFC,  CPC/PI,  TFC  y  nuestro  Representante  Intergrupal,  y  ya 
 teníamos nuestro Coordinador de la Conferencia de Unidad y Alt. 

 ¡Estoy  aún  más  feliz  de  informar  que  tenemos  entre  15  y  20  personas  que  asistirán  a  SWRAASA  el  próximo  fin  de 
 semana!  La  mayoría  de  nosotros  saldremos  juntos  del  Brazos  Club  el  viernes  por  la  mañana  con  algunos  otros  que  nos 
 seguirán.  Sabemos  que  aprenderemos  mucho  mientras  nos  divertimos  y  esperamos  el  entusiasmo  de  servicio  adicional 
 que  traeremos  de  vuelta  con  nosotros.  Algunas  de  las  personas  que  nos  acompañarán  actualmente  no  ocupan  puestos, 
 por lo que esperamos tener algunos más ocupados en breve. 

 Continuamos  con  nuestros  oradores  de  5  minutos  sobre  la  Tradición  y  el  Concepto  del  mes,  y  quiero  agradecer 
 nuevamente  a  nuestros  Delegados  anteriores,  Paul  M.,  Deborah  D.  y  Jon  S.;  nuestra  Coordinadora,  Christina  J.;  un 
 antiguo  MCD  de  SWTA,  Roger  B.  Y  le  agradeceré  a  Bella  de  antemano  por  el  próximo  mes.  Quiero  agradecer  más  a  Jon 
 por conducir hasta D33, explicar el procedimiento del Tercer Legado y realizar nuestras elecciones el mes pasado. 

 Tenemos  un  comité  ad  hoc  que  analiza  si  debemos  cambiar  la  fecha  y  la  hora  de  nuestra  reunión  del  sábado  a  la  1:00  p. 
 m.  y  si  debemos  convertirnos  en  una  reunión  para  comer  porque  los  distritos  con  la  mayor  participación  parecen  ser  los 
 que  se  reúnen  antes  o  después  de  la  reunión.  La  votación  pasó  ⅔  por  un  margen  de  solo  uno  el  mes  pasado,  por  lo  que 
 se  les  volvió  a  encargar  que  sondeen  más  a  los  RSG  sobre  qué  noche  y  hora  sería  mejor  para  ellos  después  de  que 
 descubrimos  que  el  jueves  por  la  noche  hubo  un  conflicto  con  algunos  grupos  de  una  sola  noche  que  participan.  .  Lo 
 retomaremos el próximo mes y esperamos un consenso generalizado. 

 Hemos  comenzado  un  servicio  masivo  de  mensajes  de  texto  para  los  anuncios  del  Distrito  para  recordarle  a  la  gente 
 sobre la reunión del distrito y otros eventos importantes como el Alcohol el fin de semana pasado. 

 Desde  mi  último  informe,  disfruté  de  la  Convención  en  Beaumont,  fueron  excelentes  anfitriones,  con  excelentes  oradores, 
 y  presenté  en  el  Taller  Nacional  de  Tecnología  de  AA  (NAATW)  en  Seattle  sobre  Traducción  de  Literatura  y  Tecnología  de 
 Interpretación  de  Reuniones.  También  fue  una  gran  conferencia  y  disfruté  conocer  nuevos  amigos  y  amigos  que  conozco 
 en  Zoom  desde  hace  un  tiempo  en  ambos.  También  hablé  en  Barcelona  sobre  la  mala  traducción  de  El  Libro  Grande, 
 Deborah  D.  y  yo  presentamos  un  taller  en  el  Intergrupo  español  hace  una  semana  hoy,  y  hablé  en  DC  anoche  sobre  lo 
 que  la  Tradición  2  y  el  Concepto  2  nos  dicen  sobre  el  manera  en  que  actuamos  cuando  un  punto  de  la  agenda  no  sale 
 como queremos. 

 Ahora  que  he  completado  con  éxito  mi  tiempo  en  el  comité  ad  hoc  de  P&P  del  área,  estoy  nombrando  a  uno  para  que 
 revise  nuestro  P&P  del  distrito  porque  descubrí  algunas  de  las  mismas  omisiones  que  Paul  mencionó  esta  mañana:  no 
 se sugieren mínimos de sobriedad para la Conferencia de Unidad coordinadores de comités, etc. 

 En amor y servicio, 

 Allise B. 

 Distrito 40  - Jackie S. 

 ¡Mi nombre es Jackie S., y actualmente sirvo como MCD para  el Distrito 40  ! 

 D40  planea  continuar  reuniéndose  en  Zoom  durante  el  resto  de  2022.  La  identificación  de  la  reunión  y  el  código  de 
 acceso  se  publican  en  nuestra  página  web  D40  SETA.  Nuestro  horario  de  reunión  es  el  segundo  martes  de  cada  mes  de 
 7:00 a 9:00 p. m. 

 Un  resumen  de  los  negocios  del  distrito  y  otros  asuntos  interesantes  desde  nuestra  última  asamblea  de  área  es  el 
 siguiente: 
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 Lisa  A.,  que  actualmente  se  desempeña  como  secretaria  del  D52,  fue  nuestra  oradora  invitada  en  julio.  Ella  nos  dio  una 
 presentación  de  10  minutos  sobre  "Cómo  hacer  un  Tablero  de  Exhibición  del  Comité  de  Servicio  por  menos  de  $50.00". 
 Esta  presentación  demostró  su  valor  cuando  vimos  los  hermosos  tableros  creados  por  algunos  de  los  representantes  de 
 nuestro comité de servicio en nuestra Cena de Tradiciones a finales de mes. 

 La  cena  anual  de  tradiciones  del  distrito  40  fue  coordinada  por  Doug  D,  nuestro  MCD  alterno.  Hubo  aproximadamente 
 140  asistentes.  Hamburguesas,  perritos  calientes,  ensaladas  y  una  variedad  de  postres  llenaron  nuestros  estómagos 
 mientras  escuchábamos  a  Ron  C.  compartir  su  experiencia  como  Delegado  Pasado.  Explicó  que  utilizaron  las  Doce 
 Tradiciones  en  su  comité  de  GSC  mientras  discutían  qué  hacer  con  la  copia  del  editor  de  nuestro  amado  gran  libro.  Hubo 
 muchos  distritos,  40  voluntarios  y  grupos  que  trabajaron  muy  duro  para  organizar  este  evento.  ¡Estoy  muy  agradecida  de 
 cómo todo salió tan bien! 

 Nuestra  reunión  de  julio  fue  monumental  para  el  Distrito  40  porque  recibimos  un  Punto  de  Agenda  Propuesto  que  no 
 recuerdo  haber  recibido  nunca  durante  los  últimos  8  años  que  he  estado  asistiendo  a  las  reuniones  del  Distrito  40. 
 Después  de  que  todos  tuvieron  el  tiempo  necesario  para  hacer  preguntas  y  quedó  muy  claro  lo  que  íbamos  a  votar,  la 
 votación fue unánime para lo siguiente. 

 "Estamos  solicitando  que  la  73  a  Conferencia  de  Servicios  Generales  tenga  un  tema  de  agenda  que  requiera  que 
 la  versión  final  del  libro  Alcohólicos  Anónimos  en  lenguaje  sencillo,  lenguaje  simplificado,  traducciones  accesibles 
 y versiones en letra grande sea aprobada por la Conferencia en pleno". 

 Farah  E.,  RSG  del  grupo  Hasta  ahora,  todo  bien,  nos  envió  este  punto  propuesto  para  la  agenda.  Además,  durante  el 
 intercambio  de  RSG,  Farah  mostró  interés  en  que  los  representantes  del  comité  del  distrito  se  turnaran  para  dar 
 presentaciones en su grupo habitual. ¡Tuvimos tres RSG nuevos este mes! 

 Agosto  nos  trajo  una  nueva  representante  del  Comité  de  TI,  Peggy  A.,  que  ocupó  nuestra  última  vacante  de  nuestros 
 puestos  de  servicio  D40  actuales.  A  medida  que  aumenta  la  asistencia  a  nuestras  reuniones,  encontramos  nuevos 
 problemas  de  accesibilidad.  Aprobamos  una  moción  que  decía:  "Alt  MCD  actuará  como  moderador  de  chat  para  todas 
 las  reuniones  del  Distrito  40".  Para  aquellos  que  no  desean  dejar  de  silenciar  y  hablar  en  voz  alta.  También  aprobamos 
 una  moción  que  establece  que  en  2023,  el  Distrito  40  “Continuará  con  la  reunión  virtual  en  Google  Meet.  Muévase  hacia 
 una  reunión  híbrida  y  busque  un  presupuesto  para  el  equipo  mientras  busca  activamente  un  lugar  para  la  reunión”.  Nos 
 complace  anunciar  que  Fernando  B  ahora  incluye  un  código  QR  para  acceder  a  la  última  copia  del  boletín  del  distrito  40 
 para reducir la impresión y facilitar la lectura digital. ¡Tuvimos dos RSG nuevos este mes! 

 Durante  el  intercambio  de  RSG  de  septiembre,  Farah  E  anunció  que  su  grupo  base  aprobó  una  moción  para  enviar  un 
 elemento  de  agenda  propuesto  al  Comité  de  GSC  con  respecto  a  "AA  acepta  subvenciones  de  Google..."  Luego 
 pasamos  directamente  a  las  elecciones  D40.  Doug  D.,  Alt  MCD  coordinó  las  elecciones  y  le  pidió  a  Rick  M.,  Alt  Delegate, 
 que  las  facilitara.  Doug  D.  fue  elegido  MCD  entrante  y  Mike  B.  fue  elegido  MCD  alternativo  entrante.  Theresa  S.  fue 
 elegida  como  secretaria  y  Ronnie  H.  fue  elegido  como  tesorero.  Los  servidores  entrantes  restantes  que  fueron  elegidos 
 esa  noche  se  incluirán  en  el  boletín  del  distrito  40.  Cinco  de  los  puestos  de  representante  del  comité  todavía  están 
 abiertos  para  2023.  La  moción  presentada  por  Farah  E.  solicitando  un  Inventario  del  distrito  se  pospondrá  para  octubre 
 debido  a  que  la  reunión  de  septiembre  se  está  agotando.  La  convocatoria  para  que  los  servidores  entrantes  se  ofrezcan 
 como  voluntarios  para  el  Comité  Ad  Hoc  de  la  Reunión  Híbrida  de  2023  también  se  aplazó  hasta  octubre.  ¡Tuvimos  un 
 RSG nuevo este mes! ¡Y varios visitantes! 

 ¡Estoy agradecido de estar aquí hoy! ¡Los mejores deseos! 

 Jackie.s@aa-seta.org 

 Distrito 51  – Gordon W. –  SIN INFORME 

 Distrito 52  – Chris G. 
 Las  reuniones  de  nuestro  Distrito  se  llevan  a  cabo  cada  primer  martes  de  cada  mes  en  el  Consejo  Regional  de  Ft  Bend 
 en  Stafford,  TX.  Para  aquellos  que  deseen  asistir  virtualmente,  ofrecemos  esto  como  una  Reunión  Híbrida  utilizando 
 Google  Meet.  Nuestra  asistencia  tiene  una  proporción  de  aproximadamente  60/40  de  los  que  asisten  en  persona  frente  a 
 los que asisten virtualmente. 
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 Los  miembros  del  grupo  del  Distrito  52  se  mantienen  muy  activos  para  llevar  las  reuniones  y  la  literatura  de  AA  a 
 nuestras  instituciones  correccionales  y  de  tratamiento  locales.  Estamos  coordinando  recursos  con  el  Distrito  40  para 
 llevar  reuniones  a  estas  instituciones.  D52  todavía  está  tratando  de  implementar  la  Cooperación  BTG  con  las  5 
 Instituciones de Tratamiento en nuestro Distrito: 

 -  Como  mencioné  en  la  Asamblea  de  julio,  Springwood  Recovery  se  mudó  al  D40,  el  área  de  Spring  Branch  de 
 Houston. 

 -  Tenemos  una  nueva  institución  de  tratamiento  en  nuestro  distrito  que  desea  que  se  traigan  reuniones  de  AA  2  días 
 por  semana  para  comenzar.  Llamado  "El  Presidio,  Salud  y  Consejería"  en  realidad  se  mudó  a  la  misma  institucion 
 que  Springwood  Recovery  dejó  vacante.  En  particular,  la  población  de  esta  institución  es,  en  general,  en  su  mayoría 
 con doble diagnóstico de salud mental y abuso de sustancias,  por lo que deberíamos encajar bastante bien allí. 

 Le  hemos  estado  dando  a  BTG  gran  parte  de  nuestra  atención,  educando  y  brindando  a  los  miembros  de  nuestro  grupo 
 (miembros  que  están  tomando  reuniones  de  AA  dentro  de  las  instalaciones),  con  información  de  solicitud  de  BTG  e 
 información  de  reuniones  locales  para  distribuir  directamente  a  los  clientes  de  las  instituciones  de  tratamiento  …. 
 especialmente los clientes que se acercan a su fecha de alta. 

 El Distrito 52 aún se enfoca en aumentar la participación en el servicio a nivel de distrito y de grupo. 

 El  Distrito  52  coorganizó  un  taller  a  principios  de  septiembre  con  Tri-Cities  Group  titulado:  Trabajando  con  otros  .  El 
 orador  principal  fue  Art  G.,  quien  nos  mantuvo  al  borde  de  nuestros  asientos  con  una  visión  ampliada  del  apadrinamiento. 
 En  nuestra  reunión  de  distrito  el  próximo  martes,  discutiremos  copatrocinar  otro  taller,  que  ya  está  en  proceso,  en  el 
 Grupo  Rose  Rich  llamado  "  Mejorando  su  sobriedad  al  vivir  los  3  legados  "  con  Art  G,  nuevamente  como  presentador. 
 (¡Ahora  hay  una  oportunidad  de  impulsar  la  Unidad  y  el  Trabajo  de  Servicio)!  Ven  a  verme  para  obtener  información 
 o consulta tu SETA-Announce en un futuro próximo. 

 Suscripciones  al  Grapevine:  en  apoyo  del  Grapevine,  D52  compró  6  suscripciones,  3  entregados  como  premios 
 de  entrada  en  el  Taller  Tri  Cities,  1  cada  para  ser  entregado  a  un  grupo  afortunado 
 sorteado  en  nuestras  reuniones  de  distrito  restantes  este  año,  o  tal  vez  nuestro(s) 
 Taller(es) restante(s) este año? 

 Lluvia de ideas retrospectiva  - Ideas para fomentar una mayor participación en la estructura de servicio 
 - Ideas para ofrecer más ayuda y brindarnos más recursos 

 Grupos para “llevar el mensaje”  (Nota: enumere ideas adicionales) 

 D52  no  ha  agregado  ningún  RSG  nuevo  desde  el  momento  de  mi  último  informe  en  julio.  Actualmente  tenemos  8  RSG. 
 Nuestro  distrito  todavía  tiene  un  par  de  grupos  para  visitar  (que  no  podemos  contactar),  por  lo  tanto  ,  debe  aparecer 
 utilizando  información  antigua.  Nuestras  últimas  visitas  grupales  revelan  que  las  actividades  de  la  GC  están  estancadas, 
 si  es  que  existen.  Están  luchando  para  llenar  puestos  y  luchando  con  la  asistencia.  Por  supuesto,  continuaremos 
 contactando y visitando los Grupos restantes en nuestro Distrito. 

 En  este  momento,  nuestra  información  más  actualizada  enumera  29  grupos  activos  en  nuestro  Distrito  y,  como  mencioné, 
 2  de  los  que  aún  no  se  han  visitado.  Ahora  tenemos  9  identificados  como  Reuniones  de  AA  que  están  registrados  como 
 Grupos.  Esperamos  incorporar  la  información  de  la  Lista  de  grupos  del  distrito  en  el  "Disco  compartido"  del  distrito  y 
 pasar esta información a nuestro Registrador de SETA y al Intergrupo de Houston para actualizar sus archivos. 

 En  cuanto  a  SWRAASA,  tenemos  (3)  miembros  del  Distrito  y  (2)  miembros  del  Comité  TFC  del  Área  viajando  con 
 nosotros.  Esto  puede  cambiar  un  poco  después  de  nuestras  elecciones  este  martes...  ¡  podríamos  tener  una  Caravana 
 en su lugar!  En este momento, nuestro distrito tiene a Ricardo D, mi Alt. DCM, de pie para DCM. 

 Bueno,  de  nuevo,  DEBO  mencionar  lo  bendecido  que  soy….  ¡Tener  un  gran  panel  de  servidores  y  coordinadores  de 
 comités!  Continúan  “dando  un  paso  al  frente”  con  notable  entusiasmo,  con  una  genuina  dedicación  al  bienestar  de 
 nuestros grupos de AA, a AA como un todo. 

 Presentado respetuosamente a mis Amigos en Servicio, 

 Cristopher G., MCD, Distrito 52 
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 Distrito 60  – ABIERTO –  SIN INFORME  Distrito 62  – Ricardo D. –  SIN INFORME 

 Distrito 63  – Ricardo R. 
 4800 W 39th Street, Houston, TX 77092 

 El  distrito  �ene  11  grupos,  los  comités  de  distrito  del  área  da  $50.00  cada  3  meses,  con  tres  comités  de  servicio  – 
 Correccional,  La  Viña  y  Literatura.  El  24  de  sep�embre  fue  las  elecciones  del  distrito  que  dando  como  MCD  Juan  L.  de 
 Dios y Ivan el dostrp estaba celebrando 18 años de sobriedad el día 30 de octubre a las 10:00 am. 

 Ricardo, MCD 

 Distrito 64  – Arturo B. –  SIN INFORME 

 Distrito 65  – Arnulfo C. Henríquez G. 

 Este Distrito está formado por 15 Grupos, 14 tienen su RSG 5 tienen Suplentes. 

 Tenemos  tres  comités:  La  Viña,  Correccional  y  Literatura.  Los  tres  motivan  su  trabajo  en  cada  uno  de  sus  servicios.  El 
 Rol  de  Compartir  que  llevamos  tiene  cada  Grupo  los  Jueves,  las  Reuniones  regulares  son  los  Sábados  a  partir  de  las  6 
 de  la  tarde  y  se  cambia  si  esta  próxima  Asamblea  Hispana,  una  Reunión  de  la  Área  del  Seta  o  Convención  –  USA  y 
 Canadá. 

 Este informe ha agregado los servidores para el próximo ciclo de servicio 2023 y 2024 

 El nuevo MCD: Isidro G, Chilobarranco4@icloud.com, 832.466.8154 

 Suplente: Nelson C, Nelsoncortez@gmail.com, 346.402.7745 

 Gracias por su atención 

 Felices 24 Horas 

 Distrito 66  – Armando A. 

 El  Distrito  66  está  compuesto  por  20  Grupos,  19  de  los  cuales  tienen  su  RSG  y  se  reúnen  todos  los  sábados  de  6:00  a 
 8:00  pm.  Las  reuniones  se  suspenden  cuando  hay  asambleas  y  convenciones  del  área  67,  asambleas  y  convenciones 
 hispanas o cualquier otro evento de AA. Comité de Correccionales y Comité de Literatura, Secretario y Tesoreros. 

 Nuestro  ciclo  de  compartimiento  es  los  viernes,  y  aceptamos  invitaciones  de  otros  Grupos  o  Distritos.  El  8  de  octubre 
 tendremos  un  taller  de  buey  RSG  en  la  tertulia  habitual  del  distrito,  de  6:00  a  8:00  pm  y  cualquier  acompañante  que  lo 
 desee puede asistir. 

 El  sábado  5  de  noviembre  se  realizarán  las  elecciones  de  la  mesa  de  servicio  y  de  los  diferentes  comités  del  distrito.  El 
 domingo  6  de  noviembre  tendremos  la  celebración  del  aniversario  del  distrito.  Esta  votación  será  a  partir  de  las  10:00 
 horas. En el Distrito ya están todos cordialmente invitados. 

 Gracias a Dios ya todos los compañeros por darnos la oportunidad de servir. 

 Atentamente:  MCD  Propietario  y  suplente,  secretario,  tesorero  propietario  y  suplente,  comité  de  la  vina,  comité  de 
 correccionales comité de literatura a cargo de la tienda y todo RSG 

 Gracias, Armando 

 Minutas de la Asamblea – octubre 2022  Página  13 



 Apro
ba

da
s 

 Distrito 70  – Deborah T. 

 ●  El Distrito 70 se reúne el segundo miércoles de cada mes a las 7  pm  para nuestras reuniones de negocios mensuales. 
 ●  Nuestras  reuniones  cara  a  cara  han  ido  bien,  el  mes  pasado  asistieron  18  personas.  Se  llevan  a  cabo  en  el 

 restaurante Kelly's en Pasadena, Texas. Tenemos comida y compañerismo a las 6  pm  y la reunión empieza a las  7  pm  . 
 ●  El  Distrito  70  recibe  a  un  orador  invitado  cada  mes  en  nuestra  reunión  de  negocios;  sin  embargo,  en  septiembre 

 llevamos  a  cabo  las  elecciones  del  Distrito  70  y  tuvimos  una  participación  maravillosa.  El  distrito  eligió  a  un  MCD,  Alt. 
 MCD,  Secretario,  Tesorero,  Alt.  Tesorero,  Registro,  coordinador  de  CFC,  Enlace  Intergrupal  y  coordinador  de 
 Literatura.  Las  posiciones  aún  abiertas  son  Alt.  Registro,  coordinador  de  Grapevine,  coordinador  de  CPC, 
 coordinador  de  IP,  coordinador  de  TFC,  coordinador  de  archivos,  finanzas  y  presupuesto  y  coordinador  del  boletín 
 informativo.  (Creo  que  los  miembros  del  distrito  pueden  sentirse  intimidados  por  el  World-Famous  Newsletter  que  se 
 ha producido estos últimos dos años!!!!!!! 

 ●  El  Distrito  70  está  regalando  una  suscripción  de  Grapevine  en  cada  reunión  del  distrito  en  un  sorteo.  Esto  alienta  a 
 las  personas  a  apoyar  el  Grapevine  y  ofrece  una  nueva  forma  para  que  los  grupos  y  las  personas  lleven  el  mensaje  a 
 sus grupos base, distritos y establecimientos penitenciarios. 

 ●  Distrito  70  El  Distrito  70  realizó  su  primer  evento  del  Día  de  la  Unidad  el  17  de  septiembre  en  el  Legacy  Club  en 
 Pasadena,  ¡y  fue  todo  un  éxito!  Comenzamos  con  un  taller  interactivo  titulado  Unidad  en  Acción  y  fue  alentador  ver  a 
 tanta  gente  venir  y  participar.  Tuvimos  una  Kid  Zone  con  una  casa  inflable,  manualidades,  tatuajes  y  pintura  de  caras. 
 Teníamos  juegos  para  adultos  como  herraduras,  cornhole  y  pollitos.  También  tuvimos  una  búsqueda  del  tesoro  en  la 
 que  tenías  que  encontrar  personas  con  ciertas  características,  como  alguien  que  usara  joyas  de  AA,  alguien  que 
 estuviera  sobrio  en  otro  estado,  alguien  con  más  de  20  años  de  sobriedad,  etc.  Esto  hizo  que  todos  hablaran  con  la 
 gente  y  hacer  conexiones.  Entregamos  vasos  isotérmicos  personalizados  con  dichos  de  recuperación  a  los  primeros 
 5  que  completaron  la  lista.  Los  miembros  de  un  grupo  local  de  AA  realizaron  una  parodia  hilarante  y  también  hicimos 
 una  cuenta  regresiva  de  sobriedad.  Usamos  un  tema  de  picnic  completo  con  guinga  roja  y  blanca  y  servimos  un 
 almuerzo  de  pollo  frito  con  guarniciones  y  varias  opciones  de  postres.  Terminamos  con  un  gran  orador  divertido  e 
 impactante  con  25  años  de  recuperación.  Estimamos  que  unas  120  personas  asistieron  al  evento  y  no  obtuvimos 
 más  que  comentarios  positivos.  Nuestra  agenda  de  octubre  incluye  un  tema  para  hacer  del  Día  de  la  Unidad  del 
 Distrito  70  un  evento  anual.  Teníamos  un  presupuesto  de  3K,  y  nuestro  comité  del  Día  de  la  Unidad  informó  que  se 
 quedaron  por  debajo  del  presupuesto.  Los  números  finales  se  presentarán  en  la  reunión  del  distrito  la  próxima 
 semana. (Notas personales) 

 ●  Sara  B.,  la  increíble  editora  del  mejor  boletín  informativo  del  mundo,  "Last  Call",  continúa  lanzando  nuestra 
 publicación  mensual  llena  de  información  vital  del  distrito,  el  área,  el  grupo  y  el  estado.  Puede  ver  nuestro  boletín 
 mensual  en  nuestra  página  web  del  Distrito  70.  Sara  B.  continúa  sorprendiéndonos  a  todos  con  los  artículos 
 informativos  que  crea  para  el  boletín  sobre  muchas  facetas  de  AA.  Debido  a  la  asamblea  temprana,  los  boletines 
 estarán aquí mañana. 

 ●  Art  O.  es  nuestro  coordinador  del  Comité  de  Grapevine,  y  le  quedan  3  meses  de  suscripciones  gratuitas  de 
 Grapevine  compradas  por  el  distrito  para  repartir  en  grupos  mientras  difunde  el  mensaje  y  la  importancia  de  esta 
 pieza vital de literatura. 

 ●  Charlie  W.  es  nuestro  coordinador  de  Información  Pública,  Charlie  está  trabajando  actualmente  con  un  contacto  en  la 
 base  de  las  Fuerzas  Aéreas  de  Ellis  para  proporcionarles  un  estante  para  folletos  y  otra  literatura  necesaria.  Charlie 
 continúa monitoreando y rellenando todos los estantes que se encuentran actualmente en nuestro distrito. 

 ●  Nick  F.  es  nuestro  coordinador  de  TFC.  Desde  que  asumió  el  cargo  en  junio,  Nick  ha  creado  un  gran  comité  y 
 actualmente  está  llevando  el  mensaje  a  Bay  Area  Recovery  en  Pasadena  y  estuvo  ausente  en  nuestra  última  reunión 
 de  distrito  porque  estaba  en  Cenikor  en  Pasadena  reuniéndose  con  el  personal  para  recibir  capacitación  y  TFC  ahora 
 está  llevando  el  mensaje.  3  veces  por  semana  a  esta  instalación.  Nick  se  presentará  como  coordinador  de  TFC 
 durante los próximos dos años en nuestra reunión de distrito de octubre. 

 ●  Bri  L.  se  convirtió  en  nuestra  cátedra  de  Literatura  en  julio  y  fue  nominada  para  continuar  en  este  puesto  en  nuestras 
 elecciones.  Bri  está  entusiasmada  porque  su  puesto  es  desarrollar  ideas  para  una  exhibición  triple,  talleres  y 
 familiarizarse con toda la literatura de AA. 

 ●  En  nuestra  reunión  de  distrito  de  octubre,  reuniremos  un  comité  de  finanzas  ad  hoc  para  comenzar  a  trabajar  en 
 nuestro  presupuesto  de  2023.  Se  presentará  en  noviembre,  se  discutirán  los  cambios  finales  realizados  y  estará  listo 
 para  su  aceptación  en  diciembre  de  2022.  A  lo  largo  de  los  últimos  dos  años,  nuestras  contribuciones  han  crecido  y 
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 nuestro  presupuesto  se  ha  mantenido  saludable.  Según  nuestro  P&P,  necesitaremos  reforzar  nuestra  Reserva 
 Prudente y determinar qué hacer con los presupuestos para los puestos del distrito que aún no están ocupados. 

 ●  Nuestro  Distrito  está  creciendo  a  pasos  agigantados.  Cada  mes  damos  la  bienvenida  a  nuevos  RSG  y  suplentes  de 
 grupos  que  no  han  participado  en  el  distrito  durante  décadas.  Más  recientemente,  hemos  dado  la  bienvenida  a  los 
 servidores  del  Grupo  de  Última  Llamada  en  el  Centro  Espacial  de  Pasadena,  que  se  reúne  a  las  6:30  p.  m.  todos  los 
 días,  excepto  los  miércoles  y  domingos,  y  de  la  famosa  Reunión  de  Hombres  de  Seabrook,  que  se  reúne  todos  los 
 jueves  en  el  Creek  Club  en  Seabrook,  Tx.  Nuestra  asistencia  se  acerca  a  los  40  y  es  emocionante  ver  a  tantos 
 dispuestos a servir. 

 ●  Algunos  grupos  que  están  activos  no  tienen  reuniones  conscientes  de  grupo  programadas  y  algunos  grupos  no 
 eligen RSG ni participan en el Distrito o Área. 

 ●  Si  bien  todavía  tenemos  puestos  abiertos  en  los  comités  dentro  de  nuestro  distrito,  confío  en  que  nuestra  Autoridad 
 Máxima proporcionará los servidores de confianza que nuestro distrito necesita. 

 ●  Pude  visitar  los  51  grupos  de  mi  distrito  y  comencé  a  volver  a  visitar  los  primeros  a  partir  de  2021.  He  asistido  a  32 
 reuniones  del  GC.  Este  papel  sigue  siendo  mi  deber  favorito  como  MCD.  Conocí  a  tanta  gente  increíble,  asistí  a 
 reuniones  fabulosas  que  me  dieron  exactamente  lo  que  necesitaba  ese  día  y  me  mostraron  nuevas  formas  de  llevar 
 el mensaje. Además, he podido aprender la historia de los grupos a través de los veteranos. 

 ●  Quería  agradecer  a  Laura  O.  nuestra  secretaria  dedicada,  Just  R.  nuestro  fantástico  registrador  y  personal  de  TI 
 improvisado  que  ha  ayudado  a  muchos  miembros  del  distrito  a  configurar  sus  cuentas  de  correo  electrónico.  Lanier  Y. 
 asumiendo  el  papel  de  tesorero  suplente  mientras  era  MCD  suplente,  Sara  B.  nuestra  mundialmente  famosa 
 coordinadora  del  boletín  informativo,  Charlie  W.  coordinador  del  comité  de  PI,  Art  G.  coordinador  de  Grapevine  y  Nick 
 F.  coordinador  de  TFC.  El  Distrito  70  no  estaría  donde  está  hoy  sin  su  servicio  y  lealtad.  Gracias  a  todos  los  RSG  y 
 suplentes,  así  como  a  los  nuevos  miembros  y  visitantes,  que  continúan  asistiendo  y  apoyando  al  Distrito  70.  Quiero 
 dar  la  bienvenida  a  bordo  a  todos  nuestros  nuevos  servidores  de  confianza  y  desearles  toda  la  alegría  que  he 
 experimentado al servir al Distrito 70 como MCD. 

 ●  Notas de cierre, crecimiento del distrito, cómo el rol impactó mi recuperación y esperanzas para el futuro. 

 Distrito 81  – Verónica M. –  SIN INFORME 

 Distrito 90  – Art G. 
 Distrito 90, Área 67 se reúne cada primer domingo de cada mes 
 1235 Crockett Street (Grupo West End) 

 Gracias a todos mis coordinadores de comités, suplentes y RSG que sirven en D-90 

 Actualización a través de nuestra reunión de octubre (9-25) 

 -  La asistencia ha promediado más de 40 
 -  La  mayoría  de  los  puestos  de  coordinadores  se  llenaron  en  las  elecciones  del  25  de  septiembre,  enviaremos  nuestro 

 MCD actual y nuestro nuevo MCD alternativo a SWRAASA del 7 al 9 de octubre. 
 -  Convención D-90 2022 

 o  La asistencia total fue de cerca de 700 
 o  Récord de números de ajuste con la rifa 
 o  El  informe  final  se  publicará  en  noviembre  /  las  ganancias  fueron  altas  /  totalmente  autosuficiente  en  un  registro 

 de $10 dólares 
 -  Las actividades de los grupos siguen aumentando 

 o  Todos los grupos informaron un aumento en la asistencia 
 o  Se  están  llevando  a  cabo  numerosos  aniversarios  grupales  junto  con  reuniones  de  cumpleaños,  sin  escasez  de 

 actividades y funciones grupales. 
 -  La Cena de Gratitud está programada para el 12 de noviembre 
 -  Taller de Tradición fijado para el 15 de octubre 
 -  de la Séptima Tradición aumentaron / financieramente D-90 está en excelente forma 
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 -  Visité  varios  otros  Distritos  en  los  últimos  dos  meses  /  fue  un  placer  relacionarme  con  Distritos  que  no  fueran  para 
 una Asamblea 
 o  Taller 6 y 7 
 o  Taller de apadrinamiento 

 -  Pasaremos  los  próximos  dos  meses  revisando  los  puntos  de  la  agenda  para  la  próxima  Conferencia  de  Servicio 
 General  y  preparando  a  nuestros  nuevos  coordinadores  de  comités  para  asumir  su  próximo  mandato  como 
 servidores de confianza. 

 Gracias por darme la oportunidad de Servir, Art G 

 PANEL 73 ÁREA 67 - 02 de octubre de 2022 
 POSICIÓN  ENTRANTE 

 Fideicomisario candidato  Paul M. 
 Delegado  Rick M. 
 Delegada alterna  Cris�na S. 
 Coordinadora  Bella L. 
 Coordinador alterno  Art G. 
 Registradora  Pa�y H. 
 Registradora alterna  Elizabeth G. 
 Secretaria  Allise B. 
 Secretario alterno  Edwin C. 
 Tesorera  Catherine G. 
 Tesorera alterna  Aliciea M. 
 Coordinador de Finanzas  Reino F. 

 COORDINADORES DE COMITÉS 
 Archivo  Débora T. 
 CPC  Mike G. 
 CFC  Tony W. 
 Grapevine  Daryl W. 
 Coordinador de TI  Sergey K. 
 La Viña  Misael K. 
 Literatura  Dan K. 
 Mul�lingüe  ABIERTO 
 Bole�n  Tracy W. 
 SCAP  Ron S. 
 TFC  Chris G. 
 2024 SETA Galveston  Joel G. 
 Intergrupo de Houston  Taylor C. 
 Valle de Brazos  Rachel S. 
 Intergrupo del noveno distrito  Pete M. 
 Intergrupo  Dimas S. 
 Intergrupo Hispano  ABIERTO 
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